



“Cádiz tiene que mantener la inversión pública, no podemos soportar ni el 25% de recorte de la Junta ni el 40% planteado en los PGE” El cabeza de lista afirma que IU es “la única garantía de continuidad de la inversión pública y de un sector público potente que genere riqueza”.-

El

cabeza de lista de IU al Parlamento andaluz por Cádiz,

Ignacio García

, ha señalado hoy que la provincia de Cádiz “no puede soportar ni el 25% de recorte de la Junta de Andalucía ni el 40% anunciado por

De Guindos

para los próximos Presupuestos Generales del Estado”, porque según considera, estos recortes en la comunidad autónoma supondrían “una anemia irreversible para el empleo en la provincia de Cádiz y su tejido económico”.

El candidato de IU y miembro de la Diputación Permanente del Parlamento andaluz señala que las consecuencias de una reducción “tan drástica” en las inversiones tienen “un impacto directo” sobre la provincia, “y hablamos de cuestiones como las obras paradas y sin finalizar como son la carretera entre El Puerto y Rota, el desdoble del ferrocarril, el nudo de Tres Caminos, el Tranvía de la Bahía, el segundo puente, etc, lo que a su vez provoca trastornos para la ciudadanía y pérdida de empleo”. Por otro lado, **García** entiende que esta bajada de inversión pública supondrá “con toda seguridad, que el PP anule el previsto contrato de los BAM, así como la privatización de empresas públicas y esto conlleva la pérdida inmediata de empleo”. El cabeza de lista pone como ejemplo el caso de la empresa Sadiel, cuya venta al sector privado ha supuesto la pérdida de 200 puestos de trabajo en Andalucía, a través de externalizaciones de la producción a terceros países, “y eso por no hablar –apunta el candidato- de los astilleros de Huelva y de Sevilla, donde la privatización se convirtió en el primer escalón para su cierre definitivo”.

El candidato de IU por Cádiz asegura que “no se puede dejar la empresa pública en las manos del PP o del PSOE, puesto que la experiencia nos dice que acabarán estrangulándolo” y añade que IU es “la única garantía de continuidad de la inversión pública y de continuidad del sector público, porque estamos dispuestos a ir a la raíz, que es a luchar contra el fraude fiscal, a poner en marcha una banca pública y auspiciar una reforma fiscal integral que de recursos que permitan mantener al sector público y generar empleo”.